

2020夏

熱中症対策

新型コロナ
感染予防と併せて
気を付けよう！

新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言も解除されましたが、今後ワクチンや有効な治療薬が開発されるまではいつ第2波が来てもおかしくない状況が続きます。

アップリケ牧場では、先に発表した【新型コロナウイルス対策】を継続していきます。

その上で、マスク着用による熱中症リスクなど、これから迎える夏に向けての対策を決定しました。

クラブハウスの冷房で 身体にこもった熱を冷ます



外の気温が30℃を超える時には
クラブハウスの冷房をつけます。

レッスン後、手入れ後などこまめに身体にこもった熱を冷ますのにご利用ください。

なお、コロナ対策として冷房作動中のクラブハウスでは基本飲食禁止とし、マスクは一時的にもずらす事の無いよう着用ください。

(マスクを着けたまま水分補給ができるようにクラブハウスにストローを常備しますのでご利用ください。)

クラブハウス前に温度計を設置します。

30℃以上で冷房がついていない場合はフロントスタッフにお声かけください。

なお、29℃以下ではコロナ感染予防の為、冷房をつけずに換気します。

野外で人との距離が 取れる場面ではマスクを 外して深呼吸



夏場のマスク着用は熱中症のリスクも伴います。

人との距離(2m)を確保できる場面ではマスクを外しましょう。

以下の場面ではマスク着用です

- ・人と会話する時
- ・騎乗時(馬上では外してOK)
- ・洗い場 繋ぎ場で隣に馬が繋がれている時

梅雨明けより 送迎再開！



気象庁が梅雨明けを発表するタイミングで、休止していた武蔵藤沢駅からの送迎を再開します。送迎再開後は窓を全開にして十分な換気を確保しての運行となります。正式な運行再開は追ってお知らせします。

今年の夏は猛暑になる予想で、新型コロナウイルス対策で自粛が続いた影響もあり、身体が暑さに充分になれていない中でのマスク着用など、例年以上に熱中症に対する注意が必要です。こまめな水分補給と冷房をしっかりと活用して、コロナにも暑さにも負けずに夏を乗り切って行きましょう！

